

Nuevo embajador de Israel pide “objetividad” al gobierno de Chile respecto al conflicto en Gaza



La salida del embajador de Israel en Chile, Gil Artzyeli, dio paso a un nuevo representante diplomático: Peleg Lewi. Cuando el exembajador Artzyeli se presentó en La Moneda, el Presidente Gabriel Boric canceló a último minuto la reunión con el representante israelí para recibir sus cartas credenciales. Este martes, el nuevo embajador destacó en conversación con radio Agricultura que “fue un hecho inédito. Espero que no vuelva a pasar. Somos todos gente mayor,

adultos, diría yo. El trabajo de un embajador, y creo que también de un gobierno, es mantener los intereses y las relaciones profesionales para el bien de ambos países”. Respecto a las críticas recientes del gobierno por los ataques de Israel hacia un hospital y la hambruna en la Franja de Gaza, afirmó que “cualquier conflicto no es blanco y negro. Hay que mirar de ambos lados”.

Lewi instó al gobierno de Gabriel Boric a tener “objetividad”.